

## Tiene México déficit de 0.7% del PIB (El Reforma 25/08/09)

Tiene México déficit de 0.7% del PIB (El Reforma 25/08/09) El Banco de México espera que el déficit en cuenta corriente cierre el año representando 1.5 por ciento del PIB. Foto: Archivo Las remesas cayeron 17.9 por ciento en el segundo trimestre, mientras que los ingresos por viajeros internacionales bajaron 27.1 por ciento REFORMA / Redacción Ciudad de México (25 agosto 2009).- México tuvo un déficit en su balanza de pagos de 2 mil 928 millones de dólares, monto equivalente a 0.7 por ciento del PIB. equivalente al 0.7 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en el primer semestre del año, dijo este martes el Banco de México (Banxico), además de caídas en remesas, ingresos por turismo e inversión extranjera directa. El Banco central espera que el déficit en cuenta corriente cierre el año representando 1.5 por ciento del PIB. En el primer semestre del año pasado, el déficit en la cuenta corriente fue de 0.6 por ciento del PIB. El ingreso de recursos al País por remesas familiares sumó 5 mil 603 millones de dólares, una caída anual de 17.9 por ciento, tras haber descendido 4.9 por ciento el trimestre anterior y 2 por ciento en el cuarto trimestre de 2008, en tanto que los ingresos por viajeros internacionales se desplomaron 27.1 por ciento entre abril y junio a tasa anual. Al cierre de la primera mitad del año, la inversión extranjera directa (IED) sumó 9 mil 976 millones de dólares, una caída del 24 por ciento contra el mismo lapso del año pasado. En el lapso abril-junio, las cuentas externas siguieron siendo afectadas por la contracción de la demanda del exterior y el menor flujo de remesas, comportamiento que se vio exacerbado por el brote de influenza A H1N1 y su impacto en el turismo internacional, señala la institución. Además, la demanda interna provocó una reducción de las importaciones, lo que llevó a superávits tanto en la balanza comercial como en la cuenta corriente, que contrastan con los déficit registrados en los trimestres anteriores. "Durante el periodo que se reporta, se observó una disminución más pronunciada a tasa anual de las exportaciones no petroleras y de las importaciones de mercancías que en el trimestre previo; se registraron importantes contracciones de los ingresos por viajeros internacionales y por remesas familiares; y persistió la astringencia en los mercados financieros internacionales", destacó el Banco Central. En el segundo trimestre, el País registró un superávit de 454 millones de dólares en su cuenta corriente, de acuerdo con un comunicado de Banxico. "Dicho saldo se derivó de la combinación de superávit en la balanza comercial (680 millones de dólares) y en la cuenta de transferencias (5 mil 705 millones); y de déficit en las balanzas de servicios no factoriales (mil 758 millones) y de servicios factoriales (4 mil 173 millones)", explica Banxico. La balanza de productos petroleros presentó un superávit de 2 mil 516 millones de dólares, mismo que se compara con el saldo superavitario de 6 mil 183 millones registrado en el mismo periodo de 2008. Mientras que la balanza de productos no petroleros tuvo un déficit de mil 836 millones de dólares, monto que se compara con el déficit de 7 mil 48 millones en el segundo trimestre de 2008.